
Aos quatro dias do mês de Dezembro do ano de dois mil e vinte e um, às 

16:00 horas, na sede da Câmara Municipal Casa Marçal Henrique de Lima, a rua 

Dr. João Lucio S/N- Centro, nesta cidade de Nova Olinda Estado da Paraíba, sobre a 

presidência do senhor vereador Severino do Ramos da Silva Carneiro compareceram 

os seguintes vereadores para uma reunião ordinária: ANANIAS MARTINS DA 

SILVA; CÁSSIO PEREIRA DE ANDRADE; DAMIÃO SEVERINO DA SILVA; 

JOSE BATISTA DA SILVA; JOSE RAIMUNDO NETO; MARÇAL DAVID DA 

SILVA; SEBASTIAO BRAZ DA SILVA; SEVERINO DO RAMOS DA SILVA 

CARNEIRO E VALTER GONZAGA DE SOUZA, os funcionários da casa, além de 

outras autoridades e demais pessoas da comunidade. Ao iniciar a reunião o senhor 

presidente Severino do Ramos José da Silva desejou aos presentes votos de boas 

vindas, continuando passou a palavra ao segundo secretário o senhor vereador 

Sebastião Braz da Silva para realizar a frequência dos vereadores presentes à 

reunião, onde foi constatada a presença de todos os edis. Em seguida colocou em 

discussão a ata da sessão anterior, realizada no dia 20 de Novembro de 2021, e não 

havendo nada a discutir foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o senhor 

presidente solicitou que lese a ordem de serviço do dia: 1 – Projeto de Lei Nº 

031/2021, de autoria do vereador Damião Severino da Silva, que 

estabelece normas relativas à declaração de utilidade pública de 

associações civis e das fundações privadas sem fins econômicos, e dá 

outras providências; 2 – Projeto de Decreto Legislativo Nº 004/2021, de 

autoria do vereador Damião Severino da Silva, que propõe a concessão de 

Título de Cidadão Honorário Nova Olindense ao Padre Lucivaldo Canuto 

Silva; 3 – Requerimento Nº 066/2021, de autoria do vereador José 

Raimundo Neto, que dispõe sobre solicitação ao senhor Secretário de 

Administração, no sentido de que o mesmo possa comunicar a esta Casa de 

Leis, quais as medidas adotadas com relação as acumulações de cargos 

dos servidores: Marcos Marcelo de Alencar Leite Clementino Palitot, Maria 

Raquel Bizerra de Freitas Sousa e João Paulo Lopes. Após a leitura da ordem 

do dia, o senhor presidente abre o espaço para solicitações verbais, em 

conformidade com regimento. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em 

discussão o Projeto de Lei Nº 031/2021 e o Projeto de Decreto Legislativo Nº 

004/2021. Vai a tribuna o senhor vereador Damião Severino da Silva: saúda 

a todos, diz que está apresentando 02 (dois) projetos: 01 projeto de lei e 01 projeto 

de decreto legislativo; fala que sobre o projeto de lei nº 031/2021, este estabelece 

normas para apresentação de proposituras que reconhecem a declaração de 

utilidade pública a instituições e ONG’s; diz que também está apresentando o título 

de cidadania honorária ao padre Lucivaldo Canuto, através do Projeto de Decreto 

Legislativo nº 004/2021, pároco e administrador da Paróquia de Nossa Senhora dos 

Remédios, desde 10 de fevereiro de 2019, onde desenvolvei um belíssimo trabalho, 

cativando a todos os fiéis, valorizando e melhorando a Festa da Padroeira, mudando 

radicalmente a cara da nossa festa, sendo que infelizmente o reverendíssimo padre 



está nos deixando após 03 anos a frente da nossa Paróquia, por isso está propondo 

nesta data a concessão do título de cidadão novaolindense. Não havendo mais nada 

a discutir o senhor presidente coloca em votação o Projeto de Lei Nº 031/2021 e o 

Projeto de Decreto Legislativo Nº 004/2021, sendo aprovados por unanimidade, 

serão encaminhados ao poder executivo. Prosseguindo, o senhor presidente coloca 

em discussão o Requerimento Nº 066/2021. Vai a tribuna o senhor vereador 

José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que vem a tribuna para apresentar o 

requerimento de nº 066/2021, que pede explicações ao Secretário de Administração, 

sobre algumas acumulações ilegais de cargos públicos, a exemplo do Sr. Marcos 

Marcelo, a Sra. Raquel Bizerra e o Sr. João Paulo Lopes. Vai a tribuna o senhor 

vereador Valter Gonzaga de Souza: saúda a todos, diz que o servidor Marcos 

Marcelo já foi demitido do serviço público municipal e que este ingressou na justiça 

com uma mandado de segurança, tendo a justiça anulado o processo administrativo 

que reconheceu a legalidade das acumulações dos cargos de Professor e Eletricista. 

Não havendo mais nada a discutir o senhor presidente coloca em votação o 

Requerimento Nº 066/2021, sendo aprovado por unanimidade, será 

encaminhada ao poder executivo. Dando continuidade, o senhor Presidente dá por 

encerrado o expediente e dá início ao horário-livre, facultando a palavra aos que 

quiserem usar da tribuna da casa. Vai a tribuna o senhor vereador Damião 

Severino da Silva: saúda a todos, diz que no último dia 01 de dezembro, o 

governador João Azevedo autorizou diversas ordens de serviço de asfaltamento de 

ruas e travessias urbanas em 85 municípios, dentre eles o Município de Nova Olinda, 

por isso parabeniza desde já o Governador João Azevedo e o Prefeito Diogo; 

parabeniza os times finalistas do Campeonato Municipal, o Elitte FC e o NOFC, 

desejando neste momento boa sorte a todos os times; diz que na última quinta feira 

foi comemorado o dia do evangélico aqui no Município e no próximo ano o Município 

posse ver a possibilidade de promover eventos nesta data; fala que na última quarta 

feira foi realizada a Conferência Municipal de Saneamento Básico do Município de 

Nova Olinda; por fim diz que hoje participou de uma entrevista junto ao canal TV 

Play da cidade de Juru. Vai à tribuna o senhor vereador José Batista da Silva: 

saúda a todos, diz que veio hoje a tribuna pois estamos chegando ao final do ano e 

muitos problemas não foram resolvidos aqui no Município, como é o caso das 

arações de terras que ainda não tem sequer esses tratores do Município consertados 

e, que ao invés de avanços, o que estamos vendo é a demissão dos bons 

funcionários que trabalham operando os tratores; fala que existe uma lei aprovada 

por esta casa que diz que até 02 horas de trator o agricultor não precisa pagar o 

óleo, mais que do jeito que vai chegará o tempo das arações e não vai dar tempo de 

atender todo mundo; por fim diz que as estradas do Município foram roçadas, mais 

que não foram recuperadas e nem a ambulância do SAMU foi entregue. Vai a 

tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que ouviu 

atentamente a fala dos vereadores e ficou feliz porque viu que alguns realmente 

estão preocupados com as demandas do povo, mais que também ficou triste pois viu 



que ainda tem vereador que ao invés de levantar os problemas da população, 

prefere bajular Prefeito; fala que visitou a rede de esgotos que passa por trás da rua 

Manoel Caetano e Manoel Carlos e pode constatar que aquela galeria está aberta há 

mais de 15 (quinze) dias e que ninguém falou aqui sobre isso; diz que estava 

observando o orçamento e viu que os recursos destinados a Secretaria de Agricultura 

tem uma diferença de 51 mil reais com relação ao orçamento deste ano, onde para 

aração de terras foram destinadas apenas 18 mil reais; fala que na semana que vem 

vamos aprovar um orçamento de mais de 05 milhões para o Fundo Municipal de 

Saúde, onde as mulheres cirurgiadas são carregadas em uma carroça de mão; pede 

ao senhor presidente que contate o Secretário de Agricultura para que se realize 

uma audiência pública para discutir essas arações de terra; parabeniza o vereador 

Dedé de Batista pela reclamação sobre a ambulância do SAMU, que está pronta há 

mais de 01 mês e não foi liberada; pede ao presidente que cobre do poder executivo 

a resposta dos requerimentos que não foram respondidos; fala que as máquinas do 

Município continuam fazendo serviços particulares, inclusive carregando lenha para 

abastecer as padarias e fazer pães; por fim, diz que os agentes comunitários de 

saúde solicitaram ao Secretário de Saúde que fosse implantada a gratificação de 

representação COVID-19, onde o Secretário respondeu dizendo que encaminharia os 

requerimentos ao pessoal do jurídico para que fosse emitido parecer, tendo o jurídico 

opinado pelo indeferimento em face de Lei Federal nº 173/2020, sendo que o 

Município está pagando a outros servidores que também tem direito, todavia a lei só 

funcionou para indeferir os requerimentos do Agentes de Saúde que estão na linha 

de frente do combate a pandemia do COVID-19. Não havendo mais nada a 

tratar o senhor presidente deu os trabalhos por encerrado, agradecendo a 

presença de todos e declarou encerrada a sessão ordinária. E eu, na 

qualidade de redator, lavrei e digitei a presente ATA que depois de lida e aprovada 

vai por todos assinada. 
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